

## Laienspieler proben fürs Kompaniefest

Allagen, Seit Ende Oktober schon hat die Laienspielschar der Mittelkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft mit den Proben für das Theaterspiel, das alljährlich beim Kompaniefest den Besuchern viel Freude bereitet, begonnen. Die WP besuchte die Laienspieler, die sich allwöchentlich in der Möhnetalhalle treffen, bei einer dieser Probestunden. Selbst das harte Winterwetterist, wenn sie sich dem Rollenstudium widmen, vergessen. Ein Glas Glühwein und kurze Unterweisung seitens der "Regie", schon geht es weiter in Mimik und Text (Bild).

Theaterspiele gehörten in der Vorkriegszeit und auch danach, vorwiegend zur Winterzeit zum Programm geselliger Veranstaltungen vieler Vereine. So war es auch in Allagen.

Die Mittelkompanie, die im Monat Januar zu ihrem Fest einlädt, hat diese Tradition wieder aufgegriffen und, wie sich immer wieder zeigt, somit dem Fest die besondere Note gegeben. Kompanieführer Ditmar Pankoke-auch er besucht ab und an die Probestunden ist besonders erfreut, daß sich die Hauptdarsteller mit Liesel Lange, Dietmar Weihmann und Gerhard Kleeschulte wie auch den weiteren Darstellern immer wieder zur Verfügung stellen. Am kommenden Wochenende wird der Kompanievorstand die Mitglieder ihres Bereiches mit ihren Familien zum Fest, das am 24. Januar in der Möhnetalhalle gefeiert wird, einladen. Gleichzeitig besteht hierbei die Möglichkeit, ihnen eventuell zugedachte Preise für die große Tombola, die dem Fest angeschlossenist, mitzugeben.

